
香港文匯報訊（記者達里）鍾嘉欣專
程回港兩天並出席商場宣傳活動，她坦言
每次回港都很珍惜機會，因為可以跟老朋友
敍舊，也可以乘機休息一下，讓思想上有新衝
擊。
嘉欣透露半年前原打算一家人在港逗留一段長

時間，但因計劃有變，老公和子女就返回加拿
大，忙於照顧小朋友的她就有機會休息放空一
下，也可以整理她的思想，心靈上會更健康。生肖
屬鼠的嘉欣今年是本命年，她坦言很期待新一年的
發展，說：「我都結了婚四年又生了兩個小朋友，
公司同事都叫我要勤力點，所以今年會傾拍劇、電
影和唱歌，希望今年可以步步高陞。」雖然嘉欣想
多工作，但不會減少陪伴家人的時間，而且老公一
直很支持她的決定，她笑道：「他說happy wife，
happy life，他支持我想做的工作，我們就商量和找
方法去實行。」嘉欣表示最大難關是不捨得家中
小朋友，說：「不是子女不捨得我離開，是我太
掛住他們，幸好有兩個小朋友，兩姊弟都相親相
愛，女兒已經三歲都知道媽媽要工作，而且
好期待我返香港會買玩具給她。」

被同事催促勤力點
鍾嘉欣鼠年攻歌影視
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香港文匯報訊（記者李思穎）寶珮如
（Baby）以一身紅噹噹打扮為一位世叔
伯的食肆開張擔任嘉賓，她更找來好姐

妹袁潔儀齊齊
撐 場 。 Baby
謂：「兩年前
我為這位世叔
伯開張的酒家
做剪綵嘉賓，
結果我復出拍
戲，還有機會
提 名 金 像 獎
『 最 佳 女 配
角』，今次他
再搞私房茶，
我提出再搵我

開張，希望可以再旺我，能夠有機會衝
擊『最佳女主角』。」
Baby 所演出新片《世上只有爸爸

好》，故事講述器官捐贈，近日該片在
北京奪獎，稍後又會到上海參展，Baby
會盡量度期現身，她表示：「拍攝時場
場戲都要喊，結果搞到生眼瘡，1年割了
3次眼瘡，但一切也值得，不是有沒有獎
的問題，最重要是自己好幸運得到製作
人給予機會。」
Baby已是一間修甲店的老闆，嗜甜的

她希望投資開糖水舖，以及做飲食達
人。她又大讚袁潔儀有義氣，從廣州即
日來回到來支持，袁潔儀笑言：「每次
從廣州回來，一定問對方『搵食』好去
處。」

寶珮如拍戲喊到生眼瘡

香港文匯報訊 寫實話題電影《麥路
人》在過去數月到訪海外不同的影展，得
到不少國際影評的肯定，而從上月尾起進
行優先放映，亦大獲好評，正面口碑
不斷。電影日前於銅鑼灣舉行名人
友好場，匯集一眾圈中友好包括
盧海鵬、唐詩詠、洪永城、譚
耀文、蔡一智、孫佳君、湯
怡、連詩雅等捧場，劇組
各人包括監製鄭保瑞、
導演黃慶勳、郭富
城、楊千嬅、鮑起
靜、張達明亦現身
答 謝 各 位 的 支
持。電影公司更
於當日推出由郭
富城主唱的電
影主題曲《灰
色星塵》的
「情懷篇」，
以富電影感的
劇照，剪輯
成MV，率先

讓大眾細味電影的動人情節。
影片放畢，全場報以熱烈的掌聲，大家

均表示被電影的劇情及演員們的演繹打
動，有些更哭紅了眼睛。劇組一同現身映
後分享會，各人感到很開心，證明大家一
起同心拍了這一齣關心香港基層的好電影
是很正確。城城表示《麥路人》的劇本很
打動到他，希望電影帶出正面的訊息，令
大家明白幸福不是必然，要珍惜當下；而
千嬅表示電影中一眾「麥難民」帶出現今
人與人之間的溝通隔膜，令人反思。鮑姐
則表示開心可以再飾演城城媽媽，母子同
心為這個電影出力。達明則表示開心參與
演出，而且笑言希望將來可以和城城做音
樂劇。

香港文匯報訊（記者達里）胡鴻
鈞昨日到電台宣傳新歌《沒身份妒
忌》，提到去年因拍劇墮下撞傷頭
部要休息半年，他希望新一年有好
開始，現在傷勢已康復，但有保持
覆診做物理治療和針灸，因為受傷
的後患是間中頸部和手腳會麻痹。
胡鴻鈞稱受傷後頸部關節有弄

歪，所以壓到神經，要做物理治療
舒緩，他說：「不知是否心理作
用，覺得現在頭痛多了，可能跟頸
椎有關，而醫生都說我頭部會留有
疤痕。」而新歌MV推出後10日內

已突破20萬點擊次數，胡鴻鈞坦言
很久沒試過這樣好成績，擔心大家
對他久未出新歌而失去興趣，現在
有好成績是一支很大的強心針。
雖然休息半年，但胡鴻鈞仍有兩

首歌入圍勁歌金曲頒獎典禮，他表
示沒多想獎項，只抱住參加派對的
心態出席，說：「有得去已經好開
心，因為如果無歌入圍就其實可以
不用去，所以1月要趕得及出歌。」
至於農曆新年，胡鴻鈞透露或會放
假回鄉探親，但要視乎新肺炎的狀
況，不然就會留港度歲陪伴家人。

頸關節弄歪壓神經
胡鴻鈞頭痛變多

《麥路人》打動圈中人

性感上陣的 Jinny表示事前沒有給老公過
目，她說：「是老公剛開車載來現場時，

我在車上換衫，他先瞄了一眼，應該沒有看
真，笑言驚喜留待今晚好了，因已向公關要求
一套更性感的回家着。」
問到平日有穿情趣內衣嗎？她謂：「平日很
少這樣，接觸過後發覺不錯，可以當是時裝一
種，不單悅人也可悅己，過去很少見到自己行
這路線，感覺很開心。（是否身材豐滿會更理
想？）剛才在髮型屋時，有一刻在想自己是否
着得不夠壯觀，但髮型師就讚我着出fashion味
道，所以着得靚和有時代感就不可太有身材，
我都有條件走模特兒路線，擁有模特兒的標準
身材，今次新款內衣也是model size，我無須將

衣服改動都穿得好fit 。」
問到老公滿意她身材嗎？Jinny即哈哈笑說：

「要問他本人，他一時時好飄忽，有時會見到
他在社交平台關注有身材的女明星，好似有個
好瘦但身材洶湧的韓星以及大馬女神林明禎，
我有問老公鍾意波濤洶湧，還是喜歡好忙……
即比較冇空（胸）……閒時間的女生？他在我
面前當然說喜歡我。（你呷醋嗎？）不會，某
程度上我都睇同羡慕身材好的女仔，各有各
好，大家打和。」

王麗嘉目標到外國行騷
王敏德女兒王麗嘉擁有驕人身材，但昨日與

Jinny相比便穿得較密實，仍若隱若現露出4吋

「事業線」，
看起來消瘦了的她表
示：「沒有刻意減肥，可能吃少了和保持一星
期做兩日運動，這方面媽咪比我勤力，我較為
懶，最鍾意睡覺，可以瞓十幾個鐘。」
現時她主力做模特兒，揚言2020年目標是到

外國行騷，問她是否要努力減磅，收細上圍？
她直言：「我都想，但非我能控制，試過消瘦
後，上圍一樣無縮水，身邊有不少人對我身形
抱羨慕態度，我也不明點解，自覺不是一件好
事。」

自誇擁模特兒身材

吳若希
香港文匯報訊（記者 李思穎）吳若希（Jinny）、王麗嘉昨日出席內衣品牌活動。Jinny穿上透視露腰性

感內衣襯上黑色西裝褸性感現身，Jinny自言擁有模特兒的標準身材，更獲讚穿出fashion味道，可是她爆

見到老公在社交平台關注波濤洶湧的女明星，她亦羡慕身材好的女仔。

老公關注大胸女星老公關注大胸女星
介不 意
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■■ 雖然嘉欣想多工作，但不
會減少陪伴家人的時間。

■■鍾嘉欣提早跟大家賀新歲。
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